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Zambrano: “Grandi frutti dalla
collaborazione costruttiva tra CNI e
CSLLPP”
L’ha detto il Presidente del CNI all’apertura del convegno
organizzato dalle due istituzioni. Treu: “La modifica del PNRR, alla
luce del prezzo delle materie prime schizzato alle stelle, diventa
necessaria e funzionale alla realizzazione dello stesso”
Giovedì 15 Settembre 2022

BREVI

CHRISTIAN COLOMBO È IL NUOVO PRESIDENTE
AFIL 
L'imprenditore prende le consegne da Diego Andreis
(Fluidotech), che resta nel consiglio direttivo appena
rinnovato

RESTRIZIONE USO SOSTANZE PERICOLOSE
NELLE APPARECCHIATURE ELETTRICHE ED
ELETTRONICHE: MODIFICATO L’ALLEGATO III
DEL D.LGS. N. 27/2014 
Introdotte e modificate le restrizioni all’uso del
mercurio nelle lampade indicate nel decreto al fine
di consentire una realistica adesione da parte del
mondo imprenditoriale all’attuazione della norma

 

Ultime notizie  DA NON PERDERE  Il parere di...  Sentenze  Appalti  Professione  Regioni  Leggi  Norme Tecniche  Green Economy  Mercato  Pratiche
autorizzative  Fisco  Lavoro

Giovedì, 15/09/2022 - ore 12:47:40 Cerca nel sito... Cerca Accedi all'area riservata

ISSN 2038-0895Seguici su  

HOME SMART CITY TECH INVOLUCRO IMPIANTI meccanici IMPIANTI elettrici ITALIA  RINNOVABILI ESTERO BREVI ACADEMY EVENTI BANDI
QUESITI NORMATIVI PROGETTI QUESITI TECNICI In cantiere... RIVISTE CONTATTI NEWSLETTER TALKS

Prorogato fino al 17
ottobre il taglio di 30
centesimi al li...

D.L. Aiuti bis: voto
unanime delle
commissioni Bilancio
e Fi...

Decreto Aiuti bis,
Confedilizia: bene le
modifiche su cessio...

Condividi 0 Cond i v i d i

“Q
uesto evento è stato possibile grazie al Consiglio Superiore dei Lavori
Pubblici, un organismo fondamentale per il Paese, e al CNI che in questi
anni è cresciuto nella capacità di interloquire con tutte le istituzioni. In
un certo modo questa giornata è una celebrazione del grande rapporto

che c’è tra i nostri due organismi che hanno dimostrato di poter collaborare in maniera
fortemente costruttiva”. Così Armando Zambrano ha aperto i lavori del convegno
“PNRR, Codice dei contratti, sicurezza infrastrutture ed edifici, bonus edilizi, norme
tecniche, rigenerazione urbana”, il cui sottotitolo sottolinea la sinergia tra CNI e
CSLLPP. Zambrano ha sottolineato, in particolare, il lavoro del tavolo sul PNRR e la
Commissione di monitoraggio sui bonus edilizi. Zambrano ha anche colto l’occasione
per esprimere il disappunto di tutta la categoria per l’affossamento definitivo del
disegno di legge sull’Equo compenso, la cui battaglia comunque riprenderà ancora con
maggiore determinazione una volta nominato il nuovo Parlamento.
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CALCOLO DEGLI OBIETTIVI DI RICICLAGGIO DEI
RIFIUTI, PUBBLICATA LA UNI/PDR 132:2022 
Una “guida” per la rendicontazione e per il calcolo
degli obiettivi di riciclaggio dei quantitativi dei rifiuti
urbani, dalla raccolta fino al conferimento negli
impianti di trattamento

AIUTI BIS E FONDO PROGETTAZIONE, CNAPPC:
“ACCOLTA LA NOSTRA PROPOSTA DI PROROGA” 
Prorogata di sei mesi la scadenza entro cui gli Enti
beneficiari possono avviare le procedure previste

PERMESSI DI COSTRUIRE, NEL 2021
AUMENTANO DEL 16,4% I NUOVI FABBRICATI
DELL’EDILIZIA RESIDENZIALE E NON
RESIDENZIALE 
L’Istat ha pubblicato i risultati della rilevazione sui
permessi di costruire riferiti all’anno 2021

DALLE AZIENDE

“IL PIACERE DEL CLIMA IDEALE” IN 30 TAPE: AL
VIA IL ROADSHOW DI MITSUBISHI ELECTRIC 
Un tour in 30 tappe in tutta Italia per presentare
tutte le ultime novità in ambito di riscaldamento e
ventilazione

CALDO E CLIMATIZZAZIONE: I CONSIGLI DI
AIRZONE PER RISPARMIARE CORRENTE
ELETTRICA ED ESSERE PIÙ SOSTENIBILI 
Facciate ventilate, utilizzo di tende, tapparelle e
persiane e automazioni. Dagli esperti Airzone alcuni
suggerimenti per risparmiare sulla bolletta ed essere
più sostenibili

LU-VE GROUP: FATTURATO IN CRESCITA NEI
PRIMI SEI MESI DEL 2022 
Approvato la relazione finanziaria semestrale da
parte del Consiglio Amministrativo che segnala un
fatturato di oltre 300 milioni

PANASONIC: OLTRE 140 MILIONI PER ACCELERA
LA PRODUZIONE DI POMPE DI CALORE ARIA-
ACQUA IN REPUBBLICA CECA 

Gli ha fatto eco Massimo Sessa, Presidente del Consiglio Superiore dei Lavori Pubblici:
“In tutte le nostre attività è necessario avere una visione. E’ proprio sulla medesima
visione che si basa il rapporto e la collaborazione col Presidente Zambrano e il CNI”.
Poi sul PNRR: “Serve capacità di leadership all’interno della PA, dove però c’è grave
carenza di ingegneri e tecnici. L’università dovrebbe formare un ingegnere in grado di
agire all’interno della PA”. Infine, sul Superbonus: “E’ uno strumento di sviluppo, ha
qualificato imprese, ha messo in primo piano la sicurezza nei cantieri. Va perfezionato
ma è stato uno strumento utile”.

Di particolare rilievo è stato l’intervento del Prof. Tiziano Treu, Presidente del CNEL, che
si è soffermato sul lavoro del Tavolo di partenariato e la cabina di regia del PNRR. “Il
tavolo ha svolto un lavoro molto importante – ha detto Treu - ed ha prodotto un
documento con precisi risultati che saranno messi a disposizione delle forze politiche
che governeranno il Paese. Resta un problema relativo alla semplificazione delle
procedure su cui occorrerà incidere di più”, Poi un importante messaggio finale: “La
modifica del PNRR alla luce del prezzo delle materie prime schizzato alle stelle diventa
necessaria e funzionale alla realizzazione dello stesso”.

Dopo una serie di saluti istituzionali, è stata la volta delle relazioni tecniche. Andrea
Ferrante del CSLLPP si è soffermato sull’attività del Comitato Speciale, con particolare
riferimento alle innovazioni in termini di modalità di esame tecnico dei progetti.
Giovanni Cardinale, Vice Presidente del CNI, ha affrontato il tema del Progetto Tecnico
di Fattibilità Tecnica ed Economica. Tra l’altro, ha detto: “La sfida del PNRR è rendere
strutturale ciò che siamo costretti a fare a causa delle emergenze. L’obiettivo è sempre
quello di costruire, mai innamorarsi delle proprie idee”. Tra i principi su cui sarà
necessario puntare c’è quello della ‘sartorialità’ dei progetti. Michele Lapenna,
Consigliere Tesoriere del CNI, poi, ha illustrato le proposte della Rete Professioni
Tecniche sul nuovo Codice dei Contratti e sui corrispettivi per i professionisti.

L’ultima parte della mattinata è stata dedicata al tema della sicurezza delle
infrastrutture. Pietro Baratono del CSLLPP ha affrontato la questione della
digitalizzazione. Carlo Ricciardi, sempre del CSLL, si è soffermato sui contenuti delle
Linee Guida “Gallerie”. Domenico De Bartolomeo (Direttore dell’Agenzia Nazionale per
la Sicurezza delle ferrovie e delle Infrastrutture stradali e autostradali) ha illustrato
l’attività della sua agenzia in merito ai nuovi indirizzi per la sicurezza delle
infrastrutture.

Nel pomeriggio i lavori del convegno sono proseguiti con una sessione dedicata alla
sicurezza, risparmio energetico e bonus edilizi degli edifici e una che affronta il tema
del processo di formazione delle norme tecniche.
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